

Geneva International Ski Club
Dent de Vaultion (1483 m)
Sunday 2 March 2025 – Moyen

Medium winter walk in the Haut-Jura with departure from the Vallée de Joux (Le Pont, 1004m) to reach the easy panoramic summit of Dent de Vaultion (1483m). On a clear day from the summit, we can see 7 lakes: lac de Joux and Lac de Brenet, and sometimes in the far distance, even Lac des Rousses, plus Lake Geneva, Neuchâtel, Bienne, Morat. After the descent towards Le Pont, the hike may continue with an optional additional tour of the smaller lake, Lac de Brenet.



Duration of the walk approx. 3-4 hours, 15km, elevation gain about 500m, alt. max. 1483 m, on good trails. This is an easy hike. Walking sticks can help. Crampons/snowshoes to be confirmed. We'll picnic on the summit.

Departure (by train) 8h39 Genève, Arr. 10:25 Le Pont (change in Renens). Please board the last but one car of the train.

Return (by train) From Le Pont, probably at 16:39 (arr Genève 18.25).

Rendez-vous At the Gare Cornavin. Please board the last but one car. The cheffe de course will join the outing in Morges.

Participants should buy their own train tickets: Geneva to **Le Pont**, and return from **Le Pont** to Geneva. Half-Fare price CHF 36.

Equipment: snowshoes/crampons, boots, **picnic**, drinks, walking sticks, sunscreen, rain gear.

Cost: 5 CHF Club fee for members, 15 CHF fee for non-members.

Registration: By email: diana.korka@gmail.com. Tel : 076 596 3724.

Cheffe de Course : Diana Korka

***Ski Club International de Genève
Dent de Vaulion (1483 m)
Dimanche 2 mars 2025 – Moyen***

Randonnée hivernale moyenne dans le Haut-Jura avec départ de la Vallée de Joux (Le Pont, 1004m) pour atteindre le sommet panoramique facile de la Dent de Vaulion (1483m). Par temps clair depuis le sommet, on aperçoit 7 lacs : le lac de Joux et le lac de Brenet, et parfois au loin, même le lac des Rousses, plus le lac Léman, Neuchâtel, Bienn, Morat. Après la descente vers Le Pont, la randonnée peut se poursuivre avec un tour supplémentaire optionnel du plus petit lac, le Lac de Brenet.



Durée de la randonnée env. 3-4 heures, 15km, dénivelé environ 500m, alt. maximum. 1483 m, sur bons sentiers. C'est une randonnée facile. Les bâtons de marche peuvent aider. Crampons/raquettes à confirmer. Nous pique-niquerons au sommet.

Départ (en train) 8h39 Genève, Arr. 10h25 Le Pont (changement à Renens). Veuillez monter à bord de l'avant-dernière voiture du train.

Retour (en train) Du Pont, probablement à 16h39 (arr Genève 18h25).

Rendez-vous à la Gare Cornavin. Veuillez monter à bord de l'avant-dernière voiture. La cheffe de course se joindra à la sortie à Morges.

Les participants doivent acheter leurs propres billets de train : Genève à Le Pont, et retour du Pont à Genève. Tarif demi-tarif CHF 36.

Équipement : raquettes/crampons, bottes, pique-nique, boissons, bâtons de marche, crème solaire, vêtements de pluie.

Coût : 5 CHF de taxe pour les membres du club, 15 CHF de taxe pour les non-membres.

Inscription : Par email : diana.korka@gmail.com. Tél : 076 596 3724.

Cheffe de Course : Diana Korka